
平成２６年１１月の猟期に狩猟デビューをした 

宮崎 直子さん(京都市在住) 

 

Q何故、狩猟免許を取ったのですか？ 

A･右京区梅津に住んでいましたが、２年前に越畑での 

イベントに遊びに来たのをきっかけに、子どもらの生活 

環境にとても良かったので、引っ越ししてきました。  

山に行くのが好きで、地元の猟師さんの誘いを受け、 

７月に銃猟免許を取得しました。   

 

Q初猟はどうでしたか？ 

A･なかなか撃てず、檻に捕まった親子のイノシシを撃ちました。 

 

Qこれから免許を取得しようかなと思っている方へメッセージ 

をお願いします。            

A･昔話に出てきた猟師そのものに自分がなっているのは、 

今でも不思議な感じですが、新しい発見の連続で本当に楽しいです。  (猟銃を構える宮﨑さん) 

※写真の無断転写を禁じます 


